

El clic del día



El Colegio de Abogados reivindica los derechos de los refugiados con una exposición

LA OPINIÓN

► El Colegio de Abogados de Málaga acoge hasta el 4 de abril la exposición «#DerechosRefugiados: 11 vidas en 11 maletas», que pretende servir de reflexión y a la vez alertar sobre la situación que atraviesan miles de personas obligadas a abandonar sus países de origen. Esta muestra llega a Málaga de la mano de la Fundación Abogacía Española y con la colaboración de organizaciones como ACCEM, ACNUR, Amnistía Internacional, Cáritas o Cruz Roja. A la inauguración, en la que intervino la vicedecana del Colegio de Abogados, Inmaculada Atencia, asistieron, entre otros, la presidenta de la Audiencia Provincial, Lourdes García Ortiz, y la directora general de Derechos Humanos del Ayuntamiento, Ruth Sarabia.